矢臼別平和委員会事務局短信 2022.05.22 文責;中村忠士

2022年度(第55回)定期総会、無事終了

5月14日、午前10時半より矢臼別D型ハウスを会場に定期総会が開かれました。総会では、2021年度の活動を振り返り、22年度の活動方針について協議、理事会の原案にいくつかの補足修正をしたうえ、参加者一同の賛成により承認されました。総会出席は15人でした。

また、規約の一部を変更し、12名の理事と2名の会計監査を選出しました。

<開会時の会長あいさつ(要旨)>上出雅彦会長のあいさつ、実感籠り感動的でした。 5月15日は、沖縄の本土復帰50年の記念日です。当時自分は中学生でしたが、何となく「平和になるんだな~」と思っていました。しかし、50年たっても全然変わっていません。県民が望んだ復帰にはなっていません。米軍基地の騒音などで苦しんでいる人がたくさんいます。県民は耐えるに耐えられない状況のままです。

石垣島は自衛隊基地建設反対でたたかっています。自分の出身地は伊江島ですが、同じ「島のたたかい」なので情報交換しています。辺野古新基地建設反対では、カヌーなどで抗議行動しています。今年4月の抗議行動のとき、矢臼別から贈った「不屈の鐘」を鳴らしてくれました。沖縄との連帯を強めていきたいと思います。

ウクライナに侵略したロシアが核兵器使用を口にしています。全世界の問題です。私たちの力は小さいものですが、団結してがんばりたいと思います。改 憲阻止のため力を尽くしましょう。

月例会を「第1木曜日」から「第1土曜日」に変更

月例会はこれまで第1木曜でしたが、働いている人も参加できるようにということで、第1土曜にすることにしました。ご理解ご協力をお願いします。

6月の例会…6月4日(土) 13:30~ 矢臼別D型ハウス

総会で選出された理事と会計監査をご紹介(敬称略)

【理事】上出雅彦・岩崎和雄・九里初穂・鈴木ひろえ・瀧川榮子・寺川真幸・中村忠士・ 中山恵子・深津恵太・用松秀則・森高哲夫・山口良子【会計監査】瀧川健・西村久子

永年理事として活動され、会を力強く支えて下さっていた赤石和幸さんと高橋昭夫さんが今回理事をおりることになりました。ありがとうございました。ご苦労様でした。今後会員として後輩たちのご指導・激励をよろしくお願いします。

新年度の理事会を開きます…6月1日(水)19:30~ 別海ぷらと 平日の夜の会議で、ご苦労をおかけすることになりますが、よろしくお願いします。